

# *Los clubes europeos se oponen a un Mundial con 40 selecciones*

---



París, 9 feb (dpa) - La Asociación de Clubes Europeos (ECA), que agrupa a los equipos más importantes de fútbol del continente, anunció hoy que se opone firmemente a que el Mundial aumente de 32 a 40 el número de selecciones participantes.

En un comunicado emitido después de su asamblea general en París, la ECA señaló que el "balance sano" que existe actualmente entre los clubes y las selecciones nacionales no "debería ponerse en riesgo".

"No nos gusta esa idea", señaló el miembro del comité ejecutivo de la ECA Umberto Gandini, representante de Milan en la asociación.

La ECA argumenta que la mayoría de los jugadores de un Mundial proceden de los clubes europeos, que son los que les pagan las nóminas.

La comisión de reformas de la FIFA, la federación internacional y a la vez organizadora de la Copa del mundo, propuso aumentar de 32 a 40 el número de participantes para el torneo de 2026.

El candidato a la presidencia de la FIFA Gianni Infantino también es partidario de sumar más selecciones. A pesar de esa postura, Infantino recibió hoy en París el respaldo de la ECA.

"No tenemos ni voz ni voto pero, pensando en el 'espíritu del fútbol', apoyamos a Gianni Infantino", dijo el presidente de la ECA, Karl-Heinz Rummenigge.

Según Gandini, el plan de Infantino para aumentar el número de participantes en los Mundiales se debe a su campaña global para ganar votos.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/83656-los-clubes-europeos-se-oponen-a-un-mundial-con-40-selecciones>



**Radio Habana Cuba**